



100828ulh Lüneburg. Nach dem starken Auftritt in Delmenhorst war die A-Jugend des MTV Treubund im Heimspiel gegen Hildesheim nicht wieder zu erkennen. Das Fehlen einiger Leistungsträger hat sich in diesem Spiel bewahrheitet und so gab es nach zwei Siegen die erste Niederlage in der neuen Liga.

In den ersten 10 Minuten waren die Jungs vom MTV noch gut drin im Spiel. Und gerade Max Hartmann hatte auf der linken Außenbahn die ein oder andere gute Aktion. Aber dann schlichen sich immer mehr Fehler ein: keine Laufbereitschaft, kein Zweikampfverhalten und ein sehr behäbiger Spielaufbau. Taktische Vorgaben wurden nicht umgesetzt. Hildesheim übernahm mehr und mehr die Initiative und stellte sich als eine kompakte Einheit in Lüneburg vor.



3. Punktspiel
MTV Treubund – VfV Hildesheim
1 : 4 (0 : 2)



